

**Dans le cadre de la biennale du son Le Mans Sonore, la Cie Organic orchestra a dévoilé sa dernière création à EVE-Scène universitaire, samedi 22 janvier 2022. Le projet né il y a un an et demi à l'initiative du directeur artistique Ezra se nomme « **Signal : quelques instants avant le silence** ».**

**« Cette création originale a éveillé mes sens. »**

Au milieu de la salle, deux artistes produisent en temps réel une bande sonore directement reliée aux lumières présentes dans le décor. Les actions réalisées sur leurs ordinateurs ont des répercussions sonores sur les éléments du décor. Ce dernier est constitué en grande partie d'éléments de récupérations de différentes résonances. Autour des artistes, le public, éparpillé dans le noir investit presque la totalité de la salle.



### **“Explorer les différentes manières de percevoir le son”**

Lydie Sauleau, co-présidente de la Cie Organic orchestra a livré quelques dessous du spectacle : « **On voulait travailler sur les autres sens qui amènent à la musique. Elle peut se voir, se ressentir par des vibrations. Le directeur artistique, Ezra, voulait vraiment tenter de mettre en avant d'autres sens que les oreilles.** » Ce spectacle au concept innovant est d'ailleurs accessible pour les malentendants.

### **Mon avis (Jeanne) : « Une expérience originale et convaincante »**

« *Signal* est une véritable expérience qui m'a fait vivre de nouvelles sensations au travers de ces drôles de sons. J'ai trouvé très intrigant la manière dont le son était mis en mouvement. C'est d'ailleurs ce qui m'a fait rentrer dans le spectacle. Les différents jeux de lumière, dans ce décor unique, sont tout simplement épatants. Cette création est parvenue habilement à éveiller mes sens. S'ajoute à cela l'émotion de la fin de la représentation avec des artistes touchés d'avoir pu enfin dévoiler leur projet. J'apprécie l'initiative de la Cie Organic orchestra et j'invite les curieux à se rendre à EVE-Scène universitaire pour assister à une de leurs représentations mardi 25 janvier, au Mans. »

### **Mon avis (Imran) : « Un spectacle immersif, une réussite »**

« Le jeu de lumière du spectacle très immersif m'a attaché à la musique produite. Néanmoins, j'ai trouvé que parfois la bande sonore n'était pas suffisamment en lien avec les lumières. Ceci dit, le dispositif sonore mis en place est une réussite. »

**Texte et photos : Jeanne CALU et Imran DORIZON.**

**Le spectacle “Signal” fera ses dernières représentations mardi 25 janvier à 10h30, 14h30 et 18h30 (Eve scène universitaire, Le Mans).**

**Mardi 25 janvier 2022 : 10h (scolaire) - 14h (scolaire) - 18h30 (tout public).**



**Gratuit sur réservation : [billetterie-eve@univ-lemans.fr](mailto:billetterie-eve@univ-lemans.fr) et [superforma.fr](http://superforma.fr).**

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)